

PRESSEMITTEILUNG

7. Mai 2008



Landesregierung sagt Umsetzungsschritte für eine gentechnikfreie Landwirtschaft in Hessen zu

„Wir begrüßen die heutige Zusage von Umweltminister Wilhelm Dietzel im Umweltausschuss, dass er den auf Initiative der GRÜNEN von einer Mehrheit beschlossenen Antrag für eine gentechnikfreie Landwirtschaft umsetzen will“, sagt Ursula Hammann, agrarpolitische Sprecherin von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Hessischen Landtag.

Der Minister hatte heute auf Nachfrage der GRÜNEN zugesagt, baldmöglichst den von den GRÜNEN geforderten Aktionsplan für eine gentechnikfreie Landwirtschaft vorzulegen.

„Die geschäftsführende Landesregierung hat das von ihr angekündigte fünfjährige Moratorium auf einen Verzicht für gentechnisch veränderte Organismen auf landeseigenen Flächen bestätigt. Sie hat außerdem zugesagt, zu prüfen, wie der Ausschluss von Gentechnik in allen Pachtverträgen für landeseigene Flächen verankert werden kann“, so Hammann.